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庁議の概要 

開催日 平成２６年９月２２日（月） 

 

◎項 目 

１ ９月定例県議会質問情報について【各部局等】 

２ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ ９月定例県議会質問情報について【各部局等】 

  各部局等から、９月定例県議会の質問情報について説明を行った。 

 

２ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

    総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局に

よる概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○金融機関との意見交換会について 

（商工労働部） 

 商工労働部に限らず県全体そうであるが、県内金融機関と連携していろんな施策を一

緒にやっていこうと今取り組んでいる。 

 今週は高知銀行さんと意見交換を行うようにしている。今、事業承継の関係がいろい

ろあり、先日行った四国銀行さんとの意見交換会でも取り出してやらせてもらい、様々

な意見をいただいた。県内では事業承継、Ｍ＆Ａに至らないけれども個人で悩まれてる

方が多いということで、この後、商工会議所などの中小企業の支援機関とも話をさせて

いただいて、高知県の事業承継について今後どうやっていくのかを詰めていきたいと思

っている。 

（知事） 

 それをテーマに四国銀行さんとも議論しているのか。 

（商工労働部） 

 9 月上旬に行っている。高知銀行さんも同じような問題意識を持っているので、今週

意見交換を行って、あとは商工会議所等支援団体ともやっていく。金融機関はある意味

ビジネス的な視点でかなりやっているし、商工会議所といったところは相談を受けなが

ら事業的なものを今後どうするか、ある意味たたんでいく部分も含めていろいろな相談

も乗っているようなので、役割が少し違うと思う。それら全体の今の状況を把握したう

えで、県として整理したうえでそれぞれの役割分担、そして県としてどういうことがや

っていけるのかまとめていきたいと思っている。 

（知事） 

 いろんな政策に関わるかもしれない。人材育成やＭＢＡに熱心に来られてる方などで

そういうのを挑戦してみたいと思う人がいるかもしれない、マッチング先として。移住

促進なんかにも関係してくる。 
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（商工労働部） 

 四国銀行さんとの意見交換会の中でもかなり多方面にあったけれども、個別のＭ＆Ａ

を受けてくれる会社がすぐ見つからないとか、今は有料でもやってもらいたいという会

社も増えておるとか、非常に多方面にわたることは事実だと思う。まず情報の整理をし

ていきたい。 

 

○ものづくり総合技術展について 

（産業振興センター） 

ものづくり総合技術展（11 月 20 日～22 日）に合わせて外商製品商談会というのを開

催する。今年は名刺交換をした県外の企業の皆様 1,300 社に案内を送っている。今の時

点で 14 社来ていただけることとなっている。昨年は 11 社であった。まだ時間もあるの

で、昨年以上に来ていただけるのではないかと期待している。 

（知事） 

 そこを増やしていきたいものである。 

 


